

指宿市立柳田小学校 学校だより



くすのき

＝柳田魂：元氣・覇氣・根氣＝

令和4年10月3日号

ウイズ・コロナ

感染症の軽視ではなく、きちんとした対策の下に生活すること。

2学期も始まって早々、関係の学級・学年につきましては大変なご迷惑をお掛けしましたこと、深くお詫び申し上げます。感染症対策については継続した丁寧な対策が必要であることを改めて痛感することでした。検温、マスクの着用、手指や器具等の消毒、換気など一つ一つの対策を確実にやっていくことが感染症の封じ込めにもつながっていきます。本校でもこれまで以上の気概をもって、引き続き感染症対策を徹底していきますので、ご家庭でもご理解の上、特に次の2点にご協力ください。

毎朝の検温・観察等を丁寧に行ってください。

学校へ登校後に体調が急変する児童が多くみられました。毎朝担任へ提出して下さる「健康チェックカード」を確認すると、特に発熱の様子もありません。しかし、1～2時間目には体調を崩し、高熱になることもあったようです。ご家庭での毎朝の検温とともに子供たちの朝の様子や食欲なども観察し、総合的に判断していただき、不審に思われたり、不安を感じられた際には必ず学校に連絡をお願いします。また、熱はなくても風邪に似た症状がある場合には病院での受診や検査をお願いします。

人混みへの外出等は十分な注意をお願いします。

先日の温泉祭りは、3年ぶりの開催ということもあり、待ちわびたかのような盛況となりました。しかし中には、マスクを着けていない方が2割程度、会場内での飲食のためにマスクをずらしたり、外したりしている方が多数見受けられました。幸いにして本校では温泉祭りを感染源とした感染症の広がりは見られませんが、少なからず感染が広がっているとの話もお聞きしています。これから「行楽の秋」となり、様々な行楽地へと出かけられることと思います。自粛期間の短縮や感染症の軽症化がいわれてはいますが、マスクの着用や手指の消毒など人混みへの外出の際には十分な注意をお願いします。

ウイズ・コロナは感染症の軽視ではなく、きちんとした対策の下に生活することだと考えます。本校でも十分な対策と配慮を行います。ご家庭でもご理解とご協力をお願いします。

10月の主な行事予定

※ 変更する場合があります。
週報等で御確認ください。

【10月】

- | | |
|-----------------------------|---------------------------|
| 4 (火) ミシン学習 (6年) | 18(火) スクールカウンセラー来校 |
| 5 (水) ミシン学習 (6年) 委員会活動 | 19(水) 児童代表・保健委員会 |
| 8 (土) 土曜授業 小中交流学习 | 20(木) お話会 (6年) |
| 11 (火) ミシン学習(5年)学級PTA(1～3年) | 21(金) 避難訓練 |
| 12 (水) 陸上記録会 クラブ活動 | 24(月) 集金日 |
| 13 (木) ミシン学習(5年)学級PTA(4～6年) | 25(火) 集金日 |
| 14 (金) 秋の一日遠足 | 26(水) 修学旅行 (6年) ～27日 |
| 17 (月) 居住地交流 (2年) | 28(金) 休養措置日 (6年) 秋探し (1年) |

2学期の目標 (9月1日：始業式)

新型コロナウイルス感染症対策のため体育館での始業式を見合わせていましたが、3年ぶりに5・6年生が参加して、体育館で始業式を行いました。子どもたちは、久々の参加でワクワクしているようでした。また、4年生以下の子どもたちも、儀式的な行事がこれまで体育館でできなかったの、目を輝かせながらテレビのモニターを見ていました。体育館では、児童代表の6年生が、少し緊張しながらも落ち着いて2学期の目標を発表してくれました。少しずつですが、対策を講じながら学校も新型コロナウイルス感染症前の状況に戻れるように努力しています。



<児童代表>

おいしい給食ありがとう！ (9月22日：給食センター見学)

9月22日(木)に1年生が、給食センターに見学に行きました。初めてのバスに乗っての見学で、子どもたちはバスに乗る前から大興奮でした。給食センターに着くと所長さんの話を聞いてその後、各学級ごとに給食センターの中の様子を見学しに行きました。給食センターの中では、大きな鍋で野菜や、肉をいためている様子や大きなコンテナの箱に食材が入っている様子などを見学しました。また、給食で使う大きなしゃもじやお玉などを実際に触ってみることもできました。子どもたちは、自分たちの背丈ほどあるしゃもじやお玉を持つことができ、更に大興奮していました。中には「おなかですいた。」「早く給食を食べたい。」と言っている子どももいました。給食センターの方のお話を聞いて、給食センターへの感謝の気持ちと好き嫌いをせずつくさず食べようという思いが一段と高まった1日でした。



<給食センター見学>

柳田小学校歴史探訪

右の写真は、何かわかりますか。また、この石碑はどこに設置されているかわかりますか。そうですこれは、柳田小学校の柳田魂(校訓)「元気」「覇気」「根気」です。職員室横の池のほとりに設置されています。なぜ、この石碑を紹介するのか？それは学校に寄せられた一本の電話がきっかけでした。「以前二宮金次郎の像が柳田小学校にあった気がするが、今どうなっているか」という内容でした。職員にも児童にも話を聞いてみましたが、誰も二宮金次郎像を見たことがありません。途方に暮れていると、図書館司書が、創立100周年記念誌に二宮金次郎像のことが出ていますと報告してくれました。なんと二宮金次郎の像は、戦争のときに徴用され台座だけが残されたそうです。その台座の上に昭和48年卒業記念の「柳田魂」が置かれています。二宮金次郎はいつの間にか柳田魂に変身していたのです。

11月1日(火)から7日(月)までは、県民週間です。二宮金次郎像、いえ柳田魂を見に来られませんか。50年程前の卒業生の方も大歓迎です。



<柳田魂>

※学校のHPもどうぞご覧ください。

<http://www5.synapse.ne.jp/yanagita-e/>